



Jean-Paul LECOQ

Député de Seine-Maritime

12, rue Michel Gautier

76600 LE HAVRE

Jean-paul.lecoq@assemblee-nationale.fr

M. Jean-Yves LE DRIAN

Ministre de l'Europe

et des Affaires étrangères

37, quai d'Orsay

75351 PARIS CEDEX 07

Le Havre, le 23 août 2017

Objet : Arrestation de Salah Hamouri, demande d'intervention d'urgence

Monsieur le Ministre,

D'après les informations que je reçois de ses proches, Salah Hamouri, franco-palestinien qui a déjà passé sept années dans les geôles israéliennes, jugé par une cour illégale et pour des faits jamais avérés, vient de nouveau d'être arrêté à l'aube à son domicile de Jérusalem-Est par l'armée israélienne.

Aucune explication n'a été fournie, à ma connaissance, pour justifier ou au moins expliquer cette arrestation.

Depuis sa sortie de prison, Salah Hamouri est visiblement l'objet d'un acharnement de la part des autorités et de l'armée israéliennes, ce qui me fait craindre aujourd'hui le pire, à travers cette arrestation, pour son intégrité physique et psychologique.

Il m'apparaît inacceptable que ce militant politique qui œuvre pour les droits du peuple Palestinien et le respect du droit international soit ainsi traité comme un criminel qu'il n'est nullement.

Par votre intervention ou celle de Monsieur le Premier Ministre, la France doit immédiatement demander la libération de Salah Hamouri.

Je vous remercie de bien vouloir me tenir informé au plus vite des suites de cette arrestation.

Dans l'attente, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de mes respectueuses salutations.

Jean-Paul LECOQ